

Aventura de locos

Algunos datos sobre lal

Desde los tiempos antiguos, hubo hombres que se encariñaron con la idea de volar; ingeniándose, para conseguirlo, varios procedimientos un tanto insólitos.



Cuando a nuestros oídos llega un potente zumbido de motores y alzamos la vista, contemplamos uno de esos magníficos aviones de nuestros días: majestuoso, seguro y raudo, cruzando el espacio. Y transportando, cómodamente, viajeros a grandes distancias. Una gigantesca red de Iíneas 18 aéreas cubre toda la Tierra. Los puntos más lejanos se alcanzan en pocas horas. Como estamos habituados al constante perfeccionamiento de la Aviación, no nos causa sensación tanta maravilla. Pero si este invento pudieran verle y disfrutarle las gentes de ayer (pensemos en los largos y pesados viajes de hace solamente un siglo), quedarían sorprendidas y atóni-

tas. Efectivamente, una de las empresas más asombrosas y audaces de las primeras décadas de esta centuria, ha sido la conquista del aire. Pues bien, cualquier científico o ingeniero de la época decimonónica, no podía concebir -con visos de viabilidad- de hacer volar máquinas o aparatos más pesados que el aire. Esta idea era una